
新発田市･聖籠町小学校環境学習パネル展

開催日 平成２０年１１月８日（土）～１５日（土）

於：ジャスコ新発田店 １階 中央ロビー

発表校：新発田市立小学校 １９校 聖籠町立小学校 ３校

主催：NPO法人加治川ネット２１ 共催：新発田市、聖籠町、新発田市教育委員会、聖籠町教育委員会

後援：新潟県新発田地域振興局、新発田青少年健全育成市民会議、(財)こしじ水と緑の会

アンケート回収枚数：９３枚

１ 性別 ① 男 ３５名 ② 女５８名

２ 年齢 ① ２０歳未満 ② ２０歳～６０歳 ③ ６０歳以上 ④不明

４７名 ３４名 ８名 ８名

３ あなたは、どの小学校地域にお住まいですか？（順不同）

赤谷３・ 米倉５・ 松浦４・ 五十公野３・車野５・ 竹俣２・ 川東６

菅谷２・ 七葉４・ 本田０・ 荒橋５・ 中浦１・ 天王１・ 東豊４・

外ヶ輪４・二葉１・ 御免町９・猿橋３・ 住吉６・ 佐々木０・加治川２

紫雲寺２・米子１・ 藤塚２ ・山倉１・ 蓮野６・ 亀代２

その他： 村上１・ 水原１ ・桃崎１ 不明６

４ 今回の環境学習パネル展はいかがでしたか。

① 大変良かった ② 良かった ③ 普通 ④ 工夫がほしかった ⑤不明

６１名 １８名 ４名 ４名 ６名

５ 小学生の児童たちの取り組みいかがでしたか。

① 大変良かった ② 良かった ③ 普通 ④ 工夫がほしかった ⑤不明

６４名 １７名 ５名 ３名 ４名

６ 加治川ネット２１を知っていますか。

① 知っている ② 聞いたことがある ③ 知らない ④不明

３０名 ２４名 ３２名 ７名

７ 加治川ネット２１の活動をどのように評価しますか。

① 大変良かった ② 良かった ③ 普通 ④ 工夫がほしかった ⑤不明

５１名 ２４名 ７名 ５名 ６名



その他（ご自由になんでも結構ですので書いてください）抜粋

全体的な意見

・自然保護活動を今後とも続けて欲しい。そして、広報活動を推進して欲しい。

（猿橋）

・子どもたちが、自然の恵み生態系の大切さを理解し、頑張っている姿に感動した。

（村上）

・パソコンでなく、手書きのところが小学生らしくて温かみがあってとても良かっ

たです。子どもたちは、些細なところも見ているんだなと思いました。（蓮野）

・みんな工夫ができて素晴らしかった。またみたい。（蓮野）

・学習の様子が良くわかりました。（松浦）

・子どもたちが環境について勉強する事は大変良いことだと思います。（米子）

・今後も子どもたちの未来のために続けてください。（御免町）

・エコという言葉が言葉だけにならないよう地域の川、水を大切にする子ども達を

育てていく…。素晴らしい活動だと思います。応援しています!!がんばってくだ

さい。（山倉）

・子どもたちがちゃんと一番大切な水のことを調べている事を大変感動いたしまし

た。赤谷に住んでいて、水、米、その他食べ物がおいしく、そして、自然が何よ

りもうれしく、感じています。此の地でみんな仲良く元気で暮らせると言うこと

は嬉しいことです。（赤谷）

・自然の大切さがわかり、また、子どもたちの学習の一環でいろいろな環境に関わ

る活動を行っている事を感じられとても良かったです。（荒橋）

・身近な環境についての活動でとても良いと思います。続けて活動をして行けると

良いですね。（松浦）

・小学生が一生懸命に環境問題に取り組んでいる姿に感心させられました。（住吉）

・今後も活動を続け、自然あふれる「ふるさと」を残していきましょう。（竹俣）

・自然を育てる事を子どもたちの時から習う大切な事だと思います。（外ケ輪）

・児童たちの工夫がとてもよかった。全部良かったです。（松浦）

児童・生徒からと思われる意見

・他の学校もとても良かったと思います。（菅谷）

・みんなで頑張っていきたいと思います。パネルとても良かったです。（御免町）

・他の学校の新聞が見方が見やすくて大変良かった。（菅谷）

・わたしもしょうがっこうに行ったらとりくんでみたいです。（住吉）

・イバラトミヨを守るのは、大変だけど、みんなでがんばればイバラトミヨは少し

でも守れるということがわかった。（荒橋）

ご協力ありがとうございました。


